



高瀬中だより

郡山市立高瀬中学校
2021年4月30日(金)
《第4号》 文責:校長 草野 仁

第1回授業参観/学年懇談会開催

第1回授業参観・学年懇談会を今週28日に開催しました。保護者の皆様には、平日にもかかわらずご来校くださり感謝申し上げます。また、時間を区切った参観や健康記録用紙の提出など、コロナ感染防止対策にご協力くださりありがとうございました。

授業参観では、1・3年の教科授業や2学年の学年発表など、お子様が楽しく意欲的に学習活動に取り組む様子をご覧いただけたことと思います。

学年懇談会では、学年経営方針、連休中の事故防止やコロナ感染防止対策、進路指導などについての説明と協議を行いました。お陰様で、学年の取組についてご理解をいただける大変良い機会となりました。保護者の皆様には、これを機に担任はじめ本校教職員に遠慮なくご意見やご質問等をお寄せください。いただいたご意見等を十分に踏まえながら、教育活動の充実・改善に努めていきます。

本校では、コロナ禍にあって生徒の安全安心を最優先に、行事の日程変更やタブレット等ICTの活用など、教育活動の充実を図るための取組に力を入れています。その一端も、今回、学校の様子や授業参観を通して直接ご覧いただくことができたのではないかと思います。それらの取組については、今後も随時、本紙やホームページ、学級学年だよりでお伝えします。

《第1学年懇談会》



《第2学年懇談会》



《第3学年懇談会》



部活動結成

今週、部活動結成会が行われました。1年生も正式入部となり、今年度の部活動が本格的に始まりました。運動部は中体連総合大会に向けて、創作部は各種コンクールへの応募や文化祭での出展に向けて練習や作品作りに励みます。

ゴールデンウィーク中も運動部は練習や各種大会参加があります。ただし、連休中、どの部も最低2日は部活動休みとなっています。特に1年生は、入学以来の緊張と疲れがピークに達する時期でもあります。部活のない日は、家族と過ごしたり好きなことをしたりするなどして、心身のリフレッシュをしてほしいと思います。



		部 長	1年生	2年生	3年生	計
卓 球	男子	渡辺さん	10	11	4	25
	女子	遠藤さん	2	4	8	14
野 球		松崎さん	4	7	10	21
ソフトテニス	男子	吉田さん	8	4	8	20
	女子	伊藤さん	10	7	8	25
バレーボール		佐藤さん	5	3	3	11
創 作		吉田さん	3	3	4	10



《1の1「道徳」》



《1の2「学級活動」》



《2学年「総合的な学習の時間」学年発表会》



《3の2「数学」》



《3の1「社会」》



《3の2「数学」》

本校では、タブレット等ICTを活用した「分かる授業」づくりをテーマに校内研修に取り組んでいます。

本日の授業参観では、3年2組の数学の授業でタブレットドリルを活用しました。2学年の学年発表でも、タブレット等を用いて、お子様の活躍の姿を臨場感あふれる映像で見いただくことができました。

男女ソフトテニス部優勝!

～郡山市中学生3年生選手権大会～

郡山市中学生選手権大会(3年生大会)は4月24日(土)に郡山市庭球場で開催されました。本校ソフトテニス部は日頃の練習の成果を遺憾なく発揮し、男子は1～3位を独占、女子は1・2位入賞という素晴らしい成績を収めました。

本大会を弾みに、さらに練習を重ね、来る中体連総合大会でも男女団体戦優勝、個人戦上位独占を目指してください。

栄光の記録

【郡山市中学生選手権大会(3年生大会)4/24】

○ 男子

1位: 吉田さん・樋口さん 2位: 力丸さん・菅野さん
3位: 遠藤さん・菊田さん

○ 女子

1位: 棚橋さん・関さん 2位: 伊藤さん・須佐さん



防災訓練(地震対応)

全員避難完了まで3分5秒



27日、本年度1回目の避難訓練を実施しました。今回は、地震発生を想定した訓練を行いました。2ヶ月前の2月13日に、震度6の強震に見舞われた福島県沖地震を思い起こし、生徒は皆、真剣に訓練に臨みました。避難指示から避難完了まで3分5秒でした。

今回の訓練を機に、生徒の防災意識を高め、日頃の備えに努めていきます。

防犯教室開催

～講演と防犯ブザー動作確認～



26日、ゴールデンウィークを前に、防犯教室を開催しました。郡山警察署生活安全課から講師の先生をお招きし、不審者による被害防止とインターネットを介した被害・加害両面からの犯罪防止について、具体的な事例を基にご指導をいただきました。

最後に、生徒会役員の菊田さんが、講演の内容を振り返り、お礼の言葉をしっかりと述べてくれました。

防犯教室終了後、教室に戻って、防犯ブザーの動作確認も行いました。

健康で安全な連休を

昨日からゴールデンウィークが始まりました。学校では楽しく充実した連休を過ごすことができるように、「命を大切にすること」「規則正しい生活を送ること」「生活・学習の目標をもって過ごすこと」を繰り返し指導しました。

ご家庭でも、下記のことについて、お子様へのご指導ご助言をお願いします。

《ご家庭でのお声掛けについて》

- 1 心身の疲労回復を図り、連休明けに元気に登校できるよう十分な休息を取りましょう。
- 2 悩みや不安がある場合には、家族や先生等に相談しましょう。(※「相談窓口一覧」別紙本日配付)
- 3 交通事故や非行事故、不審者被害に遭わないよう、ルールや危険箇所を家の人と確認しましょう。
- 4 家庭学習や家の手伝い、家族とのコミュニケーションに努めましょう。
- 5 新型コロナウイルス感染防止のため、「新しい生活様式」の実践を徹底するとともに、不要不急の外出を控えましょう。
- 6 ゲームやテレビ、SNS等の利用が生活リズムの乱れや犯罪につながらないように家庭内でもルールを作り、健康的で安全な利用ができるようにしましょう。

春季市内中学校バレーボール選手権大会

～予選リーグ全勝! 決勝トーナメント進出!～



春季市内中学校バレーボール大会(29日・高瀬中会場)で本校女子バレーボール部は3部予選リーグで郡山三中、郡山四中、行健中に勝利、予選リーグ1位抜けて、5月1日(土)に日和田中で行われる決勝トーナメント進出を果たしました!女子バレーボール部の皆さん、おめでとうございます!

来週的主要行事予定

5/3(月)	<input type="checkbox"/> 憲法記念日 <input type="checkbox"/> 春季バレーボール大会(郡山六中) <input type="checkbox"/> 市中学校ソフトテニス強化リーグ春季大会(空港コート) ※女子のみ <input type="checkbox"/> 県中区学年別卓球大会(西部体育館) ※女子のみ
4日(火)	<input type="checkbox"/> みどりの日 <input type="checkbox"/> 春季バレーボール大会
5日(水)	<input type="checkbox"/> こどもの日 <input type="checkbox"/> ミスノ杯県北研修大会(ソフトテニス)男子:城山庭球場 女子:森合庭球場

曜日	主な内容	学級	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
6日(木)	B6 □生活アンケート □SOS指導 給食 ○ □部活動休養日 □PTA第1回常任理事会 部活 X 18:00	101	英語	数学	国語	理科	音楽	学活
		102	理科	数学	音楽	国語	社会	学活
		201	社会	音楽	道徳	保健	理科	学活
		202	道徳	英語	学活	保健	国語	理科
		301	数学	社会	保健	国語	英語	学活
		302	国語	理科	社会	数学	保健	学活
7日(金)	B5 □朝の職員打合せ 給食 ○ □生徒会総会 14:05~ □スクールカウンセラー来校 部活 ○	101	社会	英語	美術	国語	数学	生徒会総会
		102	国語	技術	技術	理科	英語	
		201	数学	美術	国語	英語	理科	
		202	英語	家庭	家庭	数学	社会	
		301	理科	保健	社会	英語	家庭	
		302	英語	数学	理科	社会	美術	
8日(土)	□週休日							
9日(日)	□週休日							